

JALHAY Sart

La famille Ortmans de retour au village

Plus de 300 membres de la famille Ortmans - Rensonnet se sont donné rendez-vous.



Quatorze ans plus tard, ce sont plus de trois cents membres de la famille Ortmans qui se sont réunis dans le village familial.

● Jean-Raphaël MAROT

Patrick Bruel a écrit : « On s'était dit rendez-vous dans dix ans, même jour, même heure ». Pour la famille Ortmans-Renson-

net, il aura fallu quatorze ans pour que la jeune génération reprenne le flambeau, Régis Ortmans en tête. « Oncle Roger a organisé les quatre éditions précédentes, en 55-79-91 et 99, il était grand temps de le laisser souffler un peu. C'est pour cette raison que nous avons décidé de mettre sur pied ce rassemblement. Avec l'aide de Sylvain Vaneven, Brice Leidgens, Perry Defrance, Claude Bouvy et Guy Fonsny, j'ai voulu perpétuer cette tradition familiale. Nous avons choisi le village de Sart, où ont vécu nos aïeux. C'est en quelque sorte un retour dans le berceau de notre grande

famille, un retour aux sources. »

Le moins que l'on puisse dire, c'est que la jeune génération aura mis du cœur à l'ouvrage pour organiser la fête. Musique, partie de foot, pétanque, barbecue géant, tous les ingrédients étaient réunis. « C'est vrai que c'est énormément de travail, plusieurs mois de préparatifs, mais le résultat en vaut la peine, nous sommes plus de trois cents. Certains sont même revenus de l'étranger pour participer », dit encore Régis. Et ce n'est pas les deux doyennes de la journée, Bebette Leidgens et Monique Krings, les deux sœurs de l'oncle

Roger, qui diront le contraire. À presque 90 ans, elles sont toujours là, bienveillantes au déroulement de la fête. Il est presque 18 heures, l'heure de la grande photo de famille. Tous se préparent, des plus jeunes aux aînés, pour immortaliser cette nouvelle tranche de vie. Une photo géante, qui rejoindra celles des éditions précédentes, dans la grande vitrine familiale. Après une journée riche en émotions, tous sont repartis le cœur léger, après avoir échangé plein de souvenirs et s'être jurés d'un nouveau rendez-vous. Dans dix ans peut-être? ■

VITE DIT



Une famille de tennismen

Dans la famille Ortmans, le tennis est une longue histoire d'amour et de champions. Parmi eux, les cousins Bernard Mignot et Michel Gurdal, champions de Belgique de nombreuses fois en simple et en double.

Revenu du Brésil Julien aura fait 10 heures d'avion pour être présent à la fête. D'autres participants sont venus de France ou encore du Luxembourg pour être également de la partie.

Expo photo Différentes photos de famille étaient exposées, et notamment le portrait de Julia et Clément, les parents d'oncle Roger. Une manière de les associer en pensée à cette magnifique fête de famille.

Tout le monde l'appelle oncle Roger

Oncle Roger a aujourd'hui 88 ans, c'est le plus jeune de la fratrie de 13 enfants. Mais c'est en quelque sorte lui le grand sage de la famille. C'est à ce titre, qu'il a pris la parole devant les quelque 310 membres de la famille. « J'ai eu la chance d'avoir 3 frères et 9 sœurs, 64 neveux et nièces. Tout ce petit monde est devenu une immense famille qui s'est composée au fil des années de 650 personnes. Tous ceux qui me connaissent m'appellent oncle Roger... » Un peu plus tard, il rendra hommage aux membres de la famille disparus et notamment « Zézette » sa tendre épouse. « Je pense à mes parents et tous ceux qui sont partis

trop tôt, je sais qu'ils sont fiers et heureux de nous voir rassemblés aujourd'hui. » Dans la région, Roger Ortmans est une figure emblématique. Après avoir travaillé de nombreuses années dans l'entreprise familiale, dans le domaine photographique, oncle Roger prendra une retraite bien méritée. C'est alors qu'il deviendra d'abord trésorier du CRIS et ensuite président du tennis de Heusy « Le tennis est un sport familial, de nombreux membres de la famille pratiquent, ou ont pratiqué. Pour ma part, j'ai joué durant 40 ans sur le terrain numéro 1 de Maison Bois, club créé par mon neveu Bernard Mignot en 1973. » ■ J.-R.M.



Roger Ortmans, entouré de ses deux sœurs Monique Krings et Bebette Leidgens, les deux doyennes de la journée.

